
Que pourrait nous apporter cette expérience ? 
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La situation actuelle que nous vivons m’a fait penser au Phénix qui a le pouvoir de renaître après 

s’être consumé dans les flammes. Nous lui ressemblons en quelque sorte. Nous renaissons de nos 

cendres.  

Cette expérience particulière m’a menée à suivre les équations suivantes : 

- apprendre  +  réapprendre     amener les étudiantes à apprendre 

- réfléchir  +  réfléchir à nouveau    amener les étudiantes à réfléchir 

- créer   +  recréer     amener les étudiantes à créer  

Cette expérience a renforcé ma confiance en moi-même, ma confiance dans les capacités des 

étudiantes et surtout ma confiance en Dieu. 

Je peux tout simplement dire : Ensemble nous pouvons.  

 

Stéphanie Rbeiz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


